

L'ÉGLISE PROTESTANTE

Cette église est désignée lieu historique local en raison de son ancienneté et du fait qu'elle est l'unique église protestante de la municipalité.

Au mois de janvier 1874 une douzaine de protestants de Caraquet se réunirent dans le but de former un comité pour la construction d'une église. Celle-ci devait servir au culte des différentes dénominations religieuses protestantes de la localité. On comptait parmi cette petite population des anglicans, des presbytériens et des méthodistes; la plupart étant des anglo-protestants ou des personnes d'origine jersiaise. Un terrain fut alors acheté de Robert Young, situé au sud du présent quai public de Caraquet. On procéda à la construction d'une église la même année.

L'église est un petit édifice de 6.9m x 9.5m, (20 pi. x 30 pi.) de style néogothique qui domine le port de Caraquet. Elle peut contenir une soixantaine de personnes. De volumétrie rectangulaire à un seul étage, ce bâtiment est revêtu de bardeaux de cèdre et possède en façade un œil de bœuf et une porte avec fenêtre ogivale au-dessus.

À l'arrière se trouve un petit cimetière dans lequel on peut apercevoir les pierres tombales des familles fondatrices de cette église.